
G RI PE  SUINAl

MP ameaça fechar escolas e casas 
noturnas se aumentar suspeitos
Promotor fez o anúncio em reuniões com donos de casas noturnas, padres e pastores; Saúde registra três novos suspeitos por dia

Fernanda Benedetti

Bel Lorenzetti, Cristina Baptistella, Márcio Santarém e o promotor Henrique Varonez durante reunião na tarde de ontem no Centro de Atendimento ao Cidadão

O Ministério Público en
trou na campanha de comba
te à gripe suína. O promotor 
de Justiça de Lençóis Paulista, 
Henrique Varonez, a prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), o diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, e a 
coordenadora de Saúde Comu
nitária, Cristina Consolmagno 
Baptistella, comandaram duas 
reuniões para discutir o avan
ço da doença no município. 
Na terça-feira, o encontro foi 
no fórum com proprietários 
de casas noturnas e presiden
tes de clubes da Terceira Idade. 
Ontem, a reunião aconteceu 
no Centro de Atendimento ao 
Cidadão com padres, pastores 
e representantes de clubes de 
serviço. O promotor pediu a 
colaboração de todos na ado
ção de medidas de higiene co
mo a utilização de sabonete 
líquido e álcool em gel. Disse 
ainda que caso o número de 
suspeitos não diminua, vai fe
char as casas noturnas e esco
las. Segundo dados da Saúde, 
são registrados três novos sus
peitos por dia. ►► Página A7

Fernanda Benedetti

P O L I T I C A
Vereadores 
criticam  
radar móvel 
de novo

O radar móvel foi o prin
cipal tema das discussões 
dos vereadores na sessão da 
Câmara da última segunda- 
feira. O assunto veio à tona 
depois que o vereador Nar- 
deli da Silva (PV) defendeu 
sua Moção de Apelo à prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB) para 
que ela não renove o contrato 
com a empresa que opera o 
equipamento. Para o capitão 
da Polícia Militar, Alan Terra, 
retirar o equipamento seria 
um retrocesso, pois ele redu
ziu sensivelmente o número 
de acidentes e de vítimas do 
trânsito na área urbana de 
Lençóis Paulista. ►► Página A4

C U L T U R A
Inscrições para 
Projeto Guri 
seguem abertas
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Festa do asilo 
continua no 
final de semana
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BAÚ DE HISTÓRIAS Ontem, em Macatuba, teve atração do 
projeto Viagem Literária. Alunos das séries iniciais e de primeira 
série assistiram ao Baú de Histórias, com a Cia. Ópera na Ma
la. O Baú de Histórias é uma das atrações na TV Rá Tim Bum, 
da TV Cultura. O encontro aconteceu na Secretaria da Educa
ção, em duas sessões. A Cia. Ópera na Mala é formada pelos 
atores Sérgio Serrano e Cris Miguel. O espetáculo é feito com 
bonecos de várias técnicas, teatro de sombras e música ao vivo 
e apresenta aspectos culturais de todo o mundo, com base na 
tradição popular. Tudo tirado do fundo do baú. ►► Página A6

Polícia apreende mais de 
dois quilos de cocaína

Fernanda Benedetti

Cocaína encontrada dentro de uma residência na Vila Capoani

Em uma operação que du
rou menos de 30 minutos, a 
Polícia Civil de Lençóis Pau
lista fez a maior apreensão de 
drogas do ano. Em uma casa 
na Vila Capoani foram loca
lizados 2,4 quilos de cocaína. 
O produto é avaliado em mais 
de R$ 82 mil. A operação foi 
desencadeada no final da tar
de de terça-feira e resultou na 
prisão de um rapaz de 18 anos, 
acusado de comercializar a 
droga na cidade. Na segunda- 
feira, a Polícia Civil de Agudos 
apreendeu 165 quilos de ma
conha. A droga estava escondi
da dentro de uma bolsa reple
ta de café. ►► Página A3

SAAE

Estação de tratamento 
de água recebe reforma

Fernanda Benedetti

Reforma do prédio vai manter as caracteristícas originais

A ETA (Estação de Trata
mento de Água) de Lençóis 
Paulista vai ficar mais moder
na e eficiente. O SAAE (Servi
ço Autônomo de Água e Es
goto) começou nos últimos 
dias a reforma do prédio e a 
troca de alguns equipamentos 
e vai investir R$ 145.919,42 
nas melhorias. A empresa 
que venceu a licitação e será 
responsável pelos serviços é a 
Corcril. José Antonio Marise, 
diretor da autarquia, garan
te que a modernização das 
instalações do prédio da ETA 
preservará as características 
originais da construção que 
completa 50 anos no mês 
de dezembro. ►► Página A5



E D I T O R I A L C H A R GE

O radar em debate, 
mais um a vez

A manutenção do radar 
móvel em Lençóis Paulista 
voltou para a mesa de discus
são. Mais uma vez os verea
dores criticam a fiscalização 
e pedem o fim das atividades. 
O contrato em vigência termi
na em novembro. Mas, é bom 
lembrar que a reclamação 
contra o radar existe desde 
que ele entrou em operação 
na cidade, em 2006. Afinal, 
ninguém quer ser pego em 
flagrante acima da velocida
de permitida. É bom lembrar 
que o radar fotografa a placa 
do veículo e não tem outro 
jeito a não ser pagar a multa.

Daqui até novembro, o as
sunto promete muitas discus
sões acaloradas. De um lado, 
alguns políticos defendendo 
a retirada do equipamento 
das ruas para atender ao pe
dido de eleitores que tenham 
sido multados. De outro, o 
comandante da Polícia Mi
litar, capitão Alan Terra, que 
pela entrevista publicada hoje 
deixa claro que vai defender a 
manutenção do radar móvel.

Independente de quem 
tem razão, o que precisa ser 
levado em consideração não 
é apenas o preço que cus
ta manter o radar móvel em 
operação nas ruas da cidade. 
O que também precisa ser 
analisado é o custo/benefí- 
cio. Quantos acidentes foram 
evitados depois que a veloci

dade máxima passou a ser fis
calizada pelo equipamento? 
Quantas pessoas deixaram de 
morrer?

Nos arquivos de O ECO 
é possível notar que a gravi
dade dos acidentes diminu
íram. Antes de a velocidade 
ser fiscalizada, vários atro
pelamentos, principalmente 
com idosos e crianças, foram 
fatais. Em outros, a recupe
ração foi lenta. Isso é fato. É 
isso que o capitão Terra de
fende. Além de diminuir o 
número de acidentes na área 
urbana, o radar também di
minuiu a gravidade.

Por outro lado, os vere
adores têm razão quando 
dizem que muitas vezes o 
equipamento fica escondido. 
O que não seria legal, já que 
os motoristas não o avistam. 
Mas se é preciso respeitar a 
placa de 'pare', de 'proibido 
estacionar', não seria também 
preciso respeitar as placas que 
indicam a velocidade máxima 
na via? Esta é uma outra ques
tão para se pensar.

Enfim, o assunto promete 
render. Por enquanto, a pre
feita Bel Lorenzetti, que tem o 
poder real de manter ou abo
lir o radar, diz que vai discutir 
o assunto com os vereadores 
para depois se posicionar. 
Com certeza, ela também vai 
ouvir as autoridades de trân
sito. Até lá, haja palpite!

A R T I G O

Cadê os caras-pintadas?
André Paccola Sasso

Estamos aqui, com a cara 
pintada, de palhaços, diante 
de tanta corrupção, desculpas 
esfarrapadas, articulações e 
conchavos.

É estranho ver Fernando 
Collor, com ar moralista e 
com dedo em riste cobrando 
ética de Pedro Simon. Pare
ce que ele estava defendendo 
Sarney e Lula, ou será que eu 
que estou ficando maluco?

Daí a pergunta: onde fo
ram parar os caras-pintadas? 
Aqueles jovens que há vinte 
anos saíram pras ruas pedindo 
"fora Collor", ouvindo como 
resposta: "não me deixem só".

Como será que estão? O 
que estão fazendo? E nossa ju
ventude atual, o que tem feito 
para melhorar nossas vidas?

Eis a resposta. Naque
la época, Collor renunciou 
porque havia uma oposição 
atuante contra seu governo, 
apoiada pela central sindi
cal, pela união estudantil e 
outras organizações que inci
tou o povo. O povo atendeu, 
pintou a cara e protestou. E 
Collor caiu.

Agora, aquela oposição vi
rou governo e não tem mais 
nenhum interesse em se rebe
lar, ou seja, a pedra virou vi
draça, mas as caras continuam 
as mesmas.

A grande maioria do so
frido povo brasileiro tem 
memória curta e troca seu 
voto por cerveja gelada, car-

OECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Barra Bonita, Borebi, 
Igaraçu do Tietê, Lençóis Paulista, Macatuba e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jomaloeco.com.br 
SITE: www.jomaloeco.com.br

DEPARTAMENTO COMERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
JS Produções Gráficas Ltda. Bauru SP 
Fone/Fax: (14) 3227-1920.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

ne assada, camisetas, bonés, 
chaveiros e outros tantos 
"brindes" que chegam so
mente na época eleitoral. 
Isso sem falar nos progra
mas do governo que ajudam 
mensalmente a manter esses 
eleitores, que infelizmente 
precisam desse amparo.

Com isso, tenho absoluta 
certeza que veremos no pró
ximo ano a grande maioria 
desses mesmos deputados 
e senadores que estampam 
diariamente as páginas dos 
jornais, revistas e os noticiá
rios policiais serem reeleitos 
pelos votos "conferidos legi
timamente" em seus "currais 
eleitorais". Assim foi com Re- 
nan Calheiros, Collor, Sarney 
e tantos outros que sempre 
estão e estarão lá em Brasília, 
pela vontade do povo.

E nós, o que faremos? Con
tinuaremos com cara pintada, 
de palhaços?

Temos uma oportunidade 
de começar a tentar mudar es
se cenário assinando a campa
nha "ficha limpa", encabeçada 
pela OAB e pela CNBB, e que 
visa proibir que candidatos 
com "nome sujo" se candida
tem a cargos públicos.

Quem sabe será a única 
forma de "limpar" nossa ca
ra, nossa cidade, nosso Esta
do, nosso País. Cabe a nós 
assinar, cobrar e esperar para 
ver o resultado.

André Paccola Sasso, 34 anos,
é advogado em Lençóis Paulista

fèrceira CoÊuna
URGÊNCIA

Os projetos enviados pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
em regime de urgência à Câ
mara de Lençóis têm gerado 
descontentamento de alguns 
vereadores, principalmente 
de Nardeli da Silva (PV). Só 
na sessão desta semana, a 
Câmara recebeu sete projetos 
assim. O vereador aprovou 
todos, mas criticou a prefeita.

d iv id id o s
Em dois projetos Nardeli 

conseguiu convencer os cole
gas a não aprovarem o regime 
de urgência. Um foi por una
nimidade, o que implanta o 
programa de manutenção da 
frota oficial do município, 
que acabou adiado por uma 
semana. No outro, o que es
tabelece procedimentos de 
controle ambiental para a uti
lização de produtos e subpro
dutos de madeira de origem 
nativa em obras e serviços de 
engenharia, a votação foi 5 a 4 
contra o regime de urgência.

ju stific a tiv a
Nardeli explicou o motivo 

de ser contra regime de urgên
cia. "O nosso regimento inter
no diz que regime de urgência 
só é possível em caso de catás
trofe ou caos, o que não são 
os casos destes projetos. Vota
mos as cegas, como chegam 
aqui", justifica o vereador. 
"Temos que estudar o projeto 
antes de votar. Peço aos com
panheiros o direito de exercer 
minha função e com calma 
ler os projetos".

d ec is iv o
Em duas situações o verea

dor Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM) foi decisivo para 
o resultado das votações so
bre o regime de urgência. Os 
vereadores ficaram claramen
te divididos em dois grupos: 
Nardeli, Carlos Paccola (PV), 
Adilson Bernardes (PSDC) e 
Adilson Acácio (PMDB) de 
um lado e Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
Claudemir Rocha Mio (PR), 
o Tupã, Matheus Trecenti 
Capoani (PSDB), o Pirikito e 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, de outro. Pa
ra mostrar isenção, Júnior Ti- 
cianelli votou com um grupo 
e depois com o outro.

t e m p o
Os projetos em regime 

de urgência da prefeita to
maram mais de meia hora 
de discussão e ainda rendeu 
uma paralisação de quase 20 
minutos da sessão. Nos bas
tidores eles tentaram se acer
tar para evitar debates na tri
buna, mas não deu certo. O 
assunto teve mais discussão 
do que os próprios projetos 
em si. Depois da sessão, al
guns vereadores da base do 
governo Bel disseram que na 
reunião mensal com a prefei
ta alguns colegas dizem que 
está tudo bem entre os pode
res, mas depois reclamam.

d ia b et es
E o vereador Carlos Pac- 

cola quer que o município 
forneça alimentação espe
cial, prescrita por nutricio
nistas, para pacientes que 
apresentem problemas de 
diabetes. "Além do diabe
tes ser uma doença ingrata, 
que precisa ser tratado com 
medicamentos de alto custo, 
sabemos que a alimentação 
também é importante e se 
não for feita de forma correta 
diminui a eficácia dos remé
dios", comentou o vereador. 
"Por isso peço que a Prefei
tura estude a possibilidade 
de conceder esse benefício 
para pessoas que realmente 
não tem condições de comer 
os alimentos corretos".

FEDERAL
O ex-prefeito e vereador 

macatubense, José Gino Pe
reira Neto (PSC), o Zezo, 
pode ser candidato à Câmara 
Federal nas eleições do próxi
mo ano. O assessor do PSC, 
Everaldo Andrade, deu a no
tícia ontem. O convite acon
teceu na segunda-feira 17.

sim  o u  n ã o
Zezo confirmou o convi

te, mas disse que ainda não 
sabe a resposta. "Estive em 
São Paulo há um tempo e 
discutimos isso. O pessoal 
do partido sabe que eu traba
lhei com o Campos Macha
do (deputado estadual pelo 
PTB, antigo partido de Zezo). 
Vamos ver se isso realmente 
vai evoluir. O PSC prometeu 
suporte. O convite houve, 
mas vou pensar", disse Zezo.

INELEGÍVEL
O futuro de Zezo na políti

ca é incerto por causa de uma 
ação por ato de improbidade 
administrativa quando foi 
prefeito de Macatuba. Zezo é 
acusado de colocar veículo e 
motorista da Prefeitura a ser
viço de um grupo que pres
taria concurso público em 
São Paulo. Zezo e o vereador 
Joaquim Santana dos Santos 
(PV), que também pegou a 
carona, foram condenados a 
pagar multa e ficam inelegí
veis por três anos. À decisão 
cabe recurso. Segundo Zezo, 
além de seu advogado parti
cular, o jurídico do PSC tam
bém trabalha em sua defesa.

a m b u l a n t e s
A Câmara de Macatuba está 

a fim de fiscalizar o comércio 
de ambulantes no município. 
Segundo o vereador Antonio 
Carlos Pedroso (PPS), pagan
do taxa irrisória para traba
lhar, com pouca fiscalização 
e sem os encargos que pesam 
sobre a classe empresarial, a 
concorrência é desonesta. O 
coro foi engrossado pelo pre
sidente da Casa, Odair Alvares 
Funes (PT), o Sargento Funes, 
Zezo, e até por Benedito Jor
dão (PSC), o Siqueira.

c o n fes so
Siqueira, que é morador 

no Jardim Bocaiúva, disse 
que é comum ambulantes 
circularem pelo bairro. Os 
vendedores possuem até uma 
tática de ação: começar a cir
cular depois das 17h, quan
do terminou o expediente 
do único fiscal de Macatuba. 
Siqueira confirma que a con
corrência é desleal. E é tão 
sincero que confessa que tro
cou um fornecedor de produ
tos de limpeza de Macatuba 
por um que vem de fora.

FALHA NOSSA!
E Sargento Funes ficou 

tão empolgado com as dis
cussões na sessão da última 
segunda-feira que até se atra
palhou com a pauta. Quan
do terminaram os discursos, 
começou a colocar de novo 
em votação os requerimen
tos que acabavam de ser 
votados. "Já foi?", indagou 
quando os colegas percebe
ram a falha.

"Achei muito boa a 
apresentação do Baú de 
Histórias. Eu gostei das 
músicas, é legal ter ativi
dades assim".
Vinicius Fagoti Martins, 7 

anos, estudante

"Eu gostei muito da 
apresentação do Baú de 
Histórias, gostei mais da 
história da bruxa". 

Geovana Ferraz Guedes, 
6 anos, estudante

"Durante a apresentação 
do Baú, eu gostei mais 
da parte do filme. A 
achei muito engraçada".

Pablo Nunes Leme, 5 
anos, estudante

Uma lombada implantada pela Prefeitura de Lençóis Paulista na avenida Nove de Julho, altura da rua 
Anita Garibaldi, em frente a um supermercado, tem gerado reclamações por parte de alguns motoristas. 
A lombada fica praticamente no cruzamento, o que dificulta a manobra de conversão. Já os pedestres, 
gostaram da novidade, que garante mais segurança na hora de atravessar a rua.

f r a s e

"Nesse 
momen
to é como 
se a gen
te tivesse
acenden
do um si
nal ama
relo",

Bel Lorenzetti, prefeita de 
Lençóis, sobre a gripe suína

p a r a  p e n s a r

"Se você quer 
me persua
dir, você deve 
pensar meus 
pensamentos, 
sentir meus 
sentimentos e 
dizer minhas 
palavras",

Cícero
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Operação contra o tráfico
Polícia Civil encontra 2,4 quilos de cocaína em Lençóis Paulista; apreensão de drogas é a maior do ano

Fernanda Benedetti
V ITOR GODINHO

Em uma operação que du
rou menos de 30 minutos, a 
Polícia Civil de Lençóis Pau
lista fez a maior apreensão de 
drogas do ano. Em uma casa 
na Vila Capoani foram loca
lizados 2,4 quilos de cocaí
na. O produto é avaliado em 
mais de R$ 82 mil. A operação 
foi desencadeada no final da 
tarde de terça-feira e resultou 
na prisão de um rapaz de 18 
anos, acusado de comerciali
zar a droga na cidade. Na se
gunda-feira, a Polícia Civil de 
Agudos apreendeu 165 quilos 
de maconha.

A operação em Lençóis co
meçou por volta das 17h30 
da última terça. Segundo o 
delegado Luiz Cláudio Massa, 
a Polícia Civil investigava a re
sidência há aproximadamente 
30 dias. "Nós recebemos infor
mações de que no local have- 
ria tráfico e grande quantidade 
de drogas e começamos a fazer 
rondas, observar a movimen
tação", explica o delegado.

Na tarde de terça-feira, o 
delegado solicitou um man
dato de busca e apreensão e 
foi até a casa da Vila Capoani. 
Não houve reação. Na casa, 
além do rapaz acusado de trá
fico estavam outros parentes. 
A droga foi encontrada pelos 
policias em um quarto dos 
fundos escondido dentro de 
uma mochila repleta de café. 
Segundo a polícia, o artifício 
de cobrir a droga com café é 
usado para disfarçar o cheiro 
da droga no caso da polícia 
usar cães farejadores.

Todas as pessoas que es
tavam na casa foram encami
nhadas para a delegacia para 
averiguações. A reportagem do 
jornal O ECO abordou a mãe

Polícia Civil de Lençóis aprendeu 2,4 quilos de cocaína; rapaz de 18 anos, acusado de comercializar a droga, foi preso em flagrante

do rapaz, mas ela não quis 
gravar entrevista. Entretanto, 
a mulher estava consternada 
com a situação.

De acordo com o delegado, 
o rapaz não tinha passagem 
pela polícia. Ele foi preso em 
flagrante e encaminhado para 
a Cadeia de Duartina, onde 
deve aguardar julgamento.

"Para nós essa foi uma 
grande apreensão, haja vista 
que a cocaína é uma droga de 
alto valor de mercado. Geral
mente nós apreendemos pou
cas trouxinhas de cada vez e 
uma apreensão como essa re
almente é para ser comemo
rada", frisa Massa. Ele lem
brou que não é possível saber

a pureza da droga, portanto, 
dependendo das misturas os 
2,4 quilos poderiam render 
muito mais.

s eq u ên c ia
Em dois dias, a polícia da 

região desbaratou dois pontos 
importantes de drogas e apre
endeu grande quantidade do

produto na região. Em Agu
dos, a Polícia Civil, com apoio 
da Delegacia Seccional de 
Bauru, apreendeu na manhã 
de segunda-feira 17 aproxima
damente 162 quilos de maco
nha em uma chácara na Vila 
Santa Cândida. Além disso, 
foram presas quatro pessoas, 
entre elas uma mulher.

Ladrões de 
lan house 
fogem de 
bicicleta

Uma lan house que 
fica no Jardim Nova Len
çóis, em Lençóis Paulis
ta, foi alvo de ladrões na 
noite de segunda-feira 17. 
Três bandidos armados 
de revólver entraram no 
local, renderam o funcio
nário e levaram cerca de 
R$ 27 em dinheiro. Os 
bandidos fugiram de bici
cleta pela avenida Estados 
Unidos. Além disso, mais 
dois furtos foram registra
dos nos últimos dias: um 
contra uma residência e 
outro de um veículo.

De acordo com infor
mações do boletim de 
ocorrência, os bandidos 
chegaram na lan hou- 
se por volta das 23h30 
e anunciaram o assalto. 
Um funcionário infor
mou que os três homens 
usaram camisas amarra
das para tapar o rosto. 
Após o roubo, a Polícia 
Militar foi acionada, reali
zou o patrulhamento pe
la região, entretanto, não 
localizou os autores.

Na manhã de terça- 
feira 18 o proprietário 
de um Gol preto, pla
cas CZG 7562, relatou à 
polícia que chegou para 
trabalhar e estacionou o 
veículo na frente da em
presa e quando retornou 
o carro havia sumido.

Um furto também foi 
registrado no final da tar
de de terça-feira. Segundo 
informações da polícia, a 
proprietária que estava no 
interior da casa ouviu um 
barulho e notou duas pes
soas fugindo. Ela chamou 
a polícia, mas não houve 
tempo de pegá-los. A pro
prietária notou a falta de 
um tanquinho de roupas.

M A C A T U B A l e n ç ó i s

Cachorro pitbull faz segundo 
ataque em menos de 15 dias

Em menos de 15 dias, 
duas pessoas foram ataca
das por um cachorro da ra
ça pitbull em Macatuba. Na 
segunda-feira, a vítima foi 
um homem de 47 anos que 
teve o rosto dilacerado pelo 
animal. Na semana passada, 
uma mulher de 36 anos tam
bém foi atacada pelo mes
mo cão. O pitbull pertence 
a R.H.M., 28 anos, apenas as 
iniciais foram divulgadas.

Segundo informações da 
Polícia Civil, o ataque acon
teceu por volta das 12h de 
segunda-feira 17, na rua Rio 
de Janeiro, em frente a ca
sa onde o cão vive. Após o 
homem ser jogado ao chão, 
pessoas que passavam pelo 
local ajudaram a vítima a 
se desvencilhar do animal. 
J.E., 47 anos, foi conduzido

ao pronto-socorro da Santa 
Casa de Macatuba onde rece
beu atendimento. O portão 
da casa estava aberto e o cão 
atacou o homem que andava 
pela calçada.

Segundo informações do 
hospital, o homem agredi
do pelo pitbull precisaria ser 
transferido para Bauru para 
fazer uma cirurgia plástica 
no rosto. Como a vaga não 
foi disponibilizada, a equipe 
médica preferiu dar alta para 
que as feridas cicatrizassem 
e, posteriormente, o trata
mento fosse concluído.

Na segunda-feira da se
mana retrasada, dia 3, uma 
mulher passava pelo mesmo 
local e também foi ataca
da pelo cachorro. A mulher 
prestou queixa. Informações 
extra-oficiais dão conta que o

pitbull também teria avança
do sobre outras pessoas, mas 
não há registro policial.

Segundo a delegada Flávia 
Regina dos Santos Ueda, nas 
duas queixas o proprietário 
deve responder por omissão 
de cautela pela guarda de ani
mais. "Nós já oficiamos a pro- 
motoria para que ela tome as 
providências necessárias com 
relação a esse animal", disse. 
Segundo a delegada, esse tipo 
de contravenção cabe prisão 
de 10 dias a dois meses ou 
prestação de serviço.

A promotora de Justiça de 
Macatuba, Flávia Maria José 
Bovolin, revelou que preten
de convocar o proprietário do 
animal para solicitar que seja 
construído um local adequa
do para deixar o cão. Caso o 
rapaz não atenda essa deter

minação, a promotora disse 
que vai solicitar à Prefeitura 
que esse animal seja retirado 
da casa. "No entanto, como 
em Macatuba não há Centro 
de Zoonoses o problema que 
surge é o seguinte: não há 
para onde levar esse animal. 
Mas esse não é um problema 
somente de Macatuba, mas 
de muitas cidades do inte
rior", explicou.

O jornal O ECO tentou o 
contato com a Diretoria de 
Saúde de Macatuba, que no 
caso seria a responsável pela 
implantação de um Centro 
de Zoonoses, mas a informa
ção é de que a pessoa encar
regada não poderia atender. 
Até o fechamento desta edi
ção, nenhum responsável 
pela saúde pública dacidade 
retornou a ligação.

Motoqueiros armados 
roubam carteira de 
aposentado no centro

Um aposentado de 65 anos 
foi roubado por dois homens 
que estavam em uma moto. O 
caso foi registrado no início da 
tarde de ontem, no centro de 
Lençóis Paulista. Segundo in
formações da Polícia Militar, o 
homem caminhava pela rua XV 
de Novembro quando foi abor
dado pelos motoqueiros. O pas
sageiro da moto apontou uma 
arma para o aposentado pegou 
sua carteira e fugiu. Na carteira 
havia R$ 650.

Após o roubo, pessoas que 
passavam pelo local acionaram 
a Polícia Militar que fez patru- 
lhamentos pelas imediações, 
mas não encontrou os autores 
do assalto.

Entre março e maio, os mo- 
toqueiros assustaram Lençóis 
Paulista com uma série de rou
bos. Na maioria dos casos, o ga

rupa apontava a arma e levava o 
dinheiro das vítimas. Na região 
central, onde ficam os bancos, 
vários casos foram registrados. 
A polícia aumentou o cerco e 
prendeu vários ladrões que pra
ticavam roubos nestes moldes.

AZAR
A Polícia Civil realizou uma 

operação no Jardim Monte Azul 
e desmantelou uma banca de 
jogo do bicho. A ação ocorreu 
na tarde de ontem. Após diver
sas denúncias, a polícia conse
guiu uma mandado de busca e 
apreensão e encontrou na resi
dência um computador, vários 
pules preenchidos e R$ 35 em 
dinheiro trocado. O proprietá
rio da casa foi conduzido à de
legacia, ouvido e liberado. Ele 
deve responder pelo crime de 
contravenção de jogo de azar.

BOREBI
Rapaz de 26 anos morre em 
acidente na Marechal Rondon

Um acidente registrado na 
noite de segunda-feira 17 re
sultou na morte de um rapaz 
de 26 anos, morador de Borebi. 
Carlos Henrique Calvo dirigia 
uma moto pela rodovia Mare
chal Rondon (SP-300) quando 
nas proximidades do quilôme
tro 330, em Agudos, bateu na 
traseira de um caminhão. Ele 
chegou a ser socorrido junto 
ao pronto-socorro do Hospital 
de Base de Bauru, mas não re
sistiu aos ferimentos e morreu. 
O motorista do caminhão fu

giu sem prestar socorro.
Segundo o boletim de ocor

rência da Polícia Rodoviária, o 
rapaz seguia com sua moto, uma 
Suzuki Yes 125, placa BVH 8075, 
de Borebi, sentido Bauru-Borebi, 
quando por motivos ainda des
conhecidos se chocou contra a 
traseira de um caminhão.

A Polícia Técnica foi acio
nada, mas o laudo deve sair 
apenas em 30 dias. Carlos Hen
rique Calvo foi sepultado no 
Cemitério Municipal de Borebi 
na tarde de terça-feira 18.
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Custo caro?
Radar móvel é alvo de debate dos vereadores na sessão da Câmara, capitão Terra 

diz que acidentes diminuíram depois que fiscalização eletrônica passou a vigorar

Da Redação

O radar móvel foi o prin
cipal tema das discussões 
dos vereadores na sessão da 
Câmara da última segunda- 
feira. O assunto veio à tona 
depois que o vereador Narde- 
li da Silva (PV) defendeu sua 
Moção de Apelo à prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) para 
que ela não renove o contrato 
com a empresa que opera o 
equipamento.

Enquanto defendia seu po
sicionamento, Nardeli exibiu 
no telão do plenário a forma 
como o radar é posicionado 
nas ruas do município. "Es
tão aí (disse apontando o te- 
lão) as fotos para provar que 
o radar fica escondido. É atrás 
de carros, de postes, no meio 
do mato. Isso é um governo 
transparente?", questionou 
o vereador. "O radar fica em 
pontos onde passa o trabalha
dor e não onde circulam os 
'bambambã' da cidade".

Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, foi o 
primeiro desta legislatura a 
questionar a operacionaliza- 
ção do radar em Lençóis e se 
mobiliza para extinguir o ser
viço. "Quero agradecer os co
legas que apoiam essa minha 
luta, mas não adianta a gente 
ficar discutindo esse assunto 
agora porque o contrato só 
vence no dia 3 de novembro 
deste ano. Sugiro que faltando 
uns 20 dias para o término do 
contrato a gente se reúna com 
a prefeita Bel para pedir o fim 
do serviço", comentou o vere
ador. "E tem mais. A informa
ção é de que o radar arrecada 
R$ 24 mil mensais e o custo 
é de R$ 20 mil por mês. Acre
dito que hoje ele arrecade me
nos do que custa".

Matheus Trecenti Capoa- 
ni (PSDB), o Pirikito, sugeriu 
que ao invés de pagar o radar, 
a Prefeitura utilize o valor gas
to com o aluguel para, aos 
poucos, adquirir lombadas 
eletrônicas e mais semáforos.

O radar começou a operar 
em abril de 2006. Antes, ficou 
durante dois meses apenas 
notificando os motoristas. Se
gundo Ulysses Fabiano Fran- 
catti, coordenador municipal

Nardeli da Silva faz Moção de Apelo contra radar móvel; Bel vai discutir assunto no próximo mês

Capitão Terra defende manutenção do radar
Ouvido pelo O ECO, o 

capitão da Polícia Militar, 
Alan Terra, foi claro em seu 
posicionamento sobre a 
manutenção ou não do ra
dar móvel. "Lençóis Paulis
ta precisa de um radar em 
funcionamento", ressaltou. 
"Infelizmente é a presença 
do radar que faz com que o 
brasileiro lembre de cumprir 
as normas de trânsito".

A avaliação de Terra é 
fundamentada em números. 
"Não sei precisar exatamen
te, mas o número de víti
mas graves e fatais diminuiu 
muito. O que ocorre ainda, 
mas em menor proporção, 
é o número de acidentes en
volvendo motociclistas que 
insistem em não respeitar as 
normas de trânsito", comen
ta o capitão. "O radar é ne-

de trânsito, antes da implan
tação do radar Lençóis regis
trava aproximadamente 600 
acidentes (com e sem vítimas) 
por ano. Hoje o número caiu 
para cerca de 400. "O que caiu 
consideravelmente foi o índice

cessário, eficiente, útil e tem 
salvado vidas".

Terra criticou o posicio
namento dos vereadores 
por não o terem procurado 
para debater o assunto. "O 
que eles (vereadores) falam 
são de informações do 'acho 
que' e não técnicas. Quanto 
custa uma vida? Será que 
não vale a pena pagar o ra
dar? E quem falou que radar 
é para dar lucro?", questio
na. "O engraçado é que se o 
radar der lucro, é a indústria 
da multa. Se der prejuízo, é 
superfaturamento do pro
cesso. Não entendo isso", 
desabafa.

O capitão diz que não é 
problema dele a forma como 
o radar é contratado. "Não 
quero entrar neste mérito. 
Só defendo a manutenção

de atropelamento e acidentes 
com vítimas fatais", diz Fran- 
catti. Neste período, a frota de 
veículos do município saltou 
de 20 para 26 mil veículos.

A prefeita Bel Lorenzetti 
não quis comentar o assunto

do equipamento", afirma. 
"E se a prefeitura estiver pa
gando, qual é o problema? 
É preferível colocar dinheiro 
na prevenção ou no pronto- 
socorro?", argumenta.

Quanto aos comentários 
do vereador Nardeli da Silva 
(PV) que alega que o radar fi
ca escondido dos condutores, 
Terra comenta que em todos 
os pontos críticos de trânsito 
existe sinalização orientan
do e limitando a velocidade. 
"O condutor antes de saber 
se tem o radar escondido ou 
não tem que se preocupar 
em respeitar a lei", ressalta. 
"Há sinalização e onde há 
essa indicação da velocidade 
máxima, é aquela a velocida
de máxima independente se 
tem radar escondido atrás do 
poste ou não", finaliza.

com O ECO. Falou apenas 
que vai discutir a questão na 
reunião mensal que realiza 
com os vereadores sempre na 
primeira quarta-feira do mês. 
O próximo encontro será no 
dia 2 de setembro.

a r e i o p o l i s
Fernanda Benedetti

O portal de entrada de Areiópolis vai ser 
l^construído na Avenida Pereira de Rezende

Peixeiro anuncia portal de 
entrada e reforma do PS

A Prefeitura de Areiópolis 
sentiu a queda na arrecada
ção por conta da crise, mas 
vai tocar algumas obras com 
dinheiro repassado pelos go
vernos estadual e federal. Na 
semana passada, o prefeito 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro, confirmou que al
guns fornecedores não conse-

guiram receber os pagamen
tos, mas que pretende nor
malizar a situação em breve. 
"É preciso que a população 
entenda que essas obras que 
estão prestes a começar serão 
feitas com dinheiro 'carimba
do', que só podem ser usado 
nisso", ressalta o prefeito.

Está confirmada para ter

início nos próximos 20 dias 
a construção do portal de 
entrada da cidade, na aveni
da Pereira de Rezende, que 
levará o nome do ex-gover
nador Mário Covas. Também 
começa nos próximos dias a 
reforma do pronto-socorro, 
recape da avenida principal 
da Cohab e a melhora da ilu-

minação pública.
Peixeiro também espera 

para breve R$ 450 mil para ser 
investido em infraestrutura do 
bairro Nosso Teto e mais R$ 
150 mil para a construção de 
uma praça esportiva no local, 
150 moradias do CDHU e R$ 
398 mil do programa estadu
al Melhor Caminho.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITU RA  MUNICIPAL DE LEN ÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 3974 de 19.08.2009........................Autoriza a Prefeitura Municipal
de Lençóis Paulista a conceder transporte à equipe de futebol de Alfredo 
Guedes.
Lei 3975 de 19.08.2009...............Dispõe sobre o Programa de Criação de
Microclimas Urbano.
Lei 3976 de 19.08.2009...................... Fixa o Calendário de Datas Comemorativas
Ambientais.
Lei 3977 de 19.08.2009.................... Cria o Plano de Arborização do município
de Lençóis Paulista.
Lei 3978 de 19.08.2009.................. Altera dispositivo da Lei Municipal n° 3.955
de 26 de maio de 2009.
Lei 3979 de 19.08.2009............................ Autoriza a celebrar convênio com
a Associação Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade, visando a 
transferência de recursos financeiros, a título de subvenção social, para 
execução do Programa Acolher é Vida.”
Decreto 342 de 12.08.2009......................Abre, nos termos da Lei Municipal n°
3.972 de 12 de agosto de 2009, crédito especial no valor de R$ 19.500,00 para 
aquisição de ponto de ônibus.
Decreto 343 de 12.08.2009.................... Fixa a Tabela de Preços Públicos da
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista para o exercício de 2009.
Decreto 344 de 12.08.2009.................Autoriza Ana Kelly Araújo Tecco a
prestar serviços voluntários na Unidade Básica de Saúde “Dr. João Paccola 
Primo.
Decreto 345 de 12.08.2009................... Autoriza José Lenci Neto a movimentar
a conta Poderes Públicos -  UME.
Portaria 758 de 14.07.2009................Altera dispositivo da Portaria n° 716 de 6
de agosto de 2009.
Portaria 759 de 14.08.2009...............Concede nos termos da Lei Municipal
3.660/06, licença gestante a Amatrice Kátia de Sousa Pereira, Professor de 
Educação Básica I.
Portaria 760 de 14.08.2009...............Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, Josefa Alves da Silva Gomes, Auxiliar- 
Readaptada.
Portaria 761 de 14.08.2009.................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, José Luiz Parpinelli, Assistente Técnico 
Administrativo.
Portaria 762 de 14.08.2009.................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, Aparecida Donizetti Domingues Maciel, 
Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 763 de 14.08.2009.................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, Catarina Aparecida Paulo, Agente da 
Conservação e Limpeza.
Portaria 764 de 14.08.2009.................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660/06, para tratamento de saúde, Patrícia Radichi Tiritan Siqueira, Monitor 
de Creche.
Portaria 765 de 14.08.2009.................Concede nos termos da Lei
Municipal 3.660/06, licença gestante a Ana Paula Balsi, Assistente Técnico 
Administrativo.
Portaria 766 de 14.08.2009.................Convalida o afastamento concedido para
tratamento de saúde a Teresa de Jesus Correia Santos, Vigilante.
Portaria 767 de 17.08.2009................Altera dispositivo da Portaria n° 648 de
17 de julho de 2009.
Portaria 768 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 669 de
29 de julho de 2009.
Portaria 769 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 707 de
5 de agosto de 2009.
Portaria 770 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 658 de
24 de julho de 2009.
Portaria 771 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 689 de
3 de agosto de 2009.
Portaria 772 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 688 de
3 de agosto de 2009.
Portaria 773 de 17.08.2009.................Altera dispositivo da Portaria n° 652 de
17 de julho de 2009.
Portaria 774 de 18.08.2009................... Afasta, para tratamento de saúde, nos
termos da lei 3.660/2006, Daniela Cristina Gonçalves, Cozinheira.
Portaria 775 de 18.08.2009.................. Prorroga afastamento, concedido para
tratamento de saúde nos termos da lei 3.660/2006 à Rosemeire Luvezutto 
Blanco, Técnico de Laboratório.
Portaria 776 de 18.08.2009...............Exonera Antonia Lúcia da Costa Oliveira
da função temporária de Professor de Educação Básica II.-pedido.
Portaria 777 de 19.08.2009.....................Exonera Maria Maria Eliza Santos da
Silva Mastrângelo do cargo de Professor de Educação Básica I- Término de 
contrato.
Portaria 778 de 19.08.2009.................Nomeia Célia Fátima Vieira Silva para
exercer a função temporária de Professor de Educação Especial.
Portaria 779 de 19.08.2009................Nomeia Kelly Cristina da Silva para
exercer a função temporária de Professor de Educação Básica I.
Portaria 780 de 19.08.2009.................... Nomeia Gislaine Aparecida Gomes
para exercer a função temporária de Professor de Educação Básica I.

Lençóis Paulista, 19 de agosto de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de Agosto de 2009. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 366,38.

em iA[íijfrèâb^èdes

Tridüo e Festa
A conuinidade católica de Alfredo Guedes representada pelo Padre Celso Machado 
Lim a, agradece a todos que participaram e colaboraram com a grandiosa festa em 

louvor a São Bom Jesus e São Benedito, Que Deus abençoe a todos.

Agradecemos também a Polícia Militar pela segurança da Festa,
emespecialaoSoldadoPetenuG. „ j  r <

Padre Celso.
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Mais
moderna
No ano do seu cinquentenário, 

estação de tratamento de água ganha 

instalações mais modernas e eficiente

Divulgação

Sandro Alponte

A ETA (Estação de Trata
mento de Água) de Lençóis 
Paulista vai ficar mais mo
derna e eficiente. O SAAE 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto) começou nos últi
mos dias a reforma do pré
dio e a troca de alguns equi
pamentos e vai investir R$ 
145.919,42 nas melhorias. A 
empresa que venceu a licita
ção e será responsável pelos 
serviços é a Corcril.

José Antonio Marise, dire
tor da autarquia, garante que a 
modernização das instalações 
do prédio da ETA preservará 
as características originais da 
construção. "Vamos respeitar 
a concepção arquitetônica, 
que é bastante característica

de sua época e, além disso, 
aproveitar a localização da es
tação, que é próxima do Rio 
Lençóis, para implantar um 
projeto paisagístico que pre
serve e introduza novas espé
cies de árvores da flora brasi
leira", comentou o diretor.

A reforma ocorre no ano 
em que a ETA completa 50 
anos de atividades. Ela foi 
inaugurada em 22 de dezem
bro de l959. "Nosso objetivo 
é que tudo esteja pronto até 
esta data", avisa Marise. "Vai 
ser uma forma de marcar um 
momento importante da his
tória da autarquia".

Com uma produção diária 
de quase 23 milhões de litros 
de água tratada, esse mon
tante representa 65% da água 
disponibilizada à população.

Funcionários do SAAE e Corcril fazem a retirada de um dos equipamentos 
substituídos da ETA; no detalhe, o diretor da autarquia, José Antonio Marise

O restante da água consumi
da sai de cinco poços artesia
nos localizados no almoxari- 
fado municipal (4 milhões de 
litros/dia), Núcleo Luiz Zillo 
(4 milhões de litros/dia), Si- 
delpa (1,1 milhão de litros/ 
dia), Jardim Morumbi (180

mil litros/dia) e Jardim Éden 
(81 mil litros/dia).

De acordo com Marise, 
neste ano o SAAE tem pro
curado modernizar também 
o processo de tratamento de 
água. "Isso com a utilização 
de produtos eficazes e manu

seio mais fácil. Atualmente o 
processo de tratamento ocor
re com a utilização de policlo- 
reto de alumínio e hipoclori- 
to de sódio obtido a partir 
da hidrólise de sal comum 
em substituição ao processa
mento antigo que se utilizava

Arquivo O ECO

de sulfato de alumínio, cal 
hidratada e cloro gás", expli
ca o diretor. "Essas reformas 
demonstram que a autarquia 
procura manter-se sempre 
atualizada e preocupada em 
oferecer um atendimento de 
qualidade aos usuários".

R E L I G I Ã O

Segue programação da Festa de Santa Teresa Jornet
Segue até o domingo 

23, a Festa de Santa Teresa 
Jornet no Lar Nossa Senho
ra dos Desamparados, em 
Lençóis Paulista. Durante a 
semana tem missa diária, às 
7h30, na capela do asilo.

No sábado e domingo 
tem as tardes do quibe e do 
pastel, nas barracas monta
das ao lado do asilo. Quem 
quiser pode comprar as fi
chas antecipadamente. As 
adesões que dão direito a 
seis quibes ou seis pastéis 
custam R$ 10 e podem ser 
encontradas com os volun
tários ou no próprio Lar 
Nossa Senhora dos Desam
parados. Nas barracas tam
bém serão comercializados 
outros tipos de salgados, 
doces e bebidas.

Atualmente, o Lar Nossa 
Senhora dos Desamparados 
abriga 94 idosos: são 46 ho
mens e 46 mulheres. O asi-

lo sobrevive da aposentadoria 
de internos, subvenção da Pre
feitura de Lençóis Paulista e 
outros tipos de doações.

Santa Teresa Jornet viveu 
de 1843 a 1897 na Catalu
nha, Espanha. Ela fundou a 
Pequenas Irmãs dos Pobres, 
mais tarde chamadas de Pe
quenas Irmãs da Abandonada 
Idade. Fundou até a época de 
sua morte, 58 casas para a sua 
congregação. Sua congregação 
recebeu a aprovação papal em 
1887 e se espalhou por vá
rios países. Foi beatificada em 
1958 e canonizada em 1974 
pelo papa Paulo 6°.

Renda da festa ajuda a 
manter o asilo de 

Lençóis Paulista

Arquivo Fernanda Benedetti

c i c l i s m o

Domingo tem passeio em 
busca do Saci na Cuesta

O Projeto Bike & Saúde, 
da Diretoria de Esportes, 
realiza no domingo 23, o 
4° Desafio Ciclístico Len
çóis em Busca do Saci, que 
tem por objetivo a integra
ção dos ciclistas de Lençóis 
Paulista e da região. O ro
teiro de 25 quilômetros 
tem como cenário a Cuesta 
de Pardinho, em Botucatu. 
Além de pedalar, o objeti
vo, segundo os organiza
dores do evento, é pegar e 
soltar alguns sacis pererês 
que vivem em grutas e nos 
paredões da Cuesta.

As inscrições começam na 
segunda-feira 17, seguem até 
amanhã e podem ser feitas 
na secretaria do ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão, mediante a 
doação de seis litros de leite 
longa vida que serão reverti
dos ao Ambulatório de Saú
de Mental e Diretoria de Pro

moção e Assistência Social.
O passeio tem um limite 

de 70 participantes que ga
nharão camisetas, lanches, 
água e suco na trilha, além 
do transporte do ciclista e 
de sua bicicleta. O horário 
de saída está programado 
para as 6h e o retorno está 
previsto para as 14h de do
mingo. Ainda há vagas.

O Projeto Bike & Saúde é 
realizado pela Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista e 
Zilor Energia e Alimentos. 
Conta com o patrocínio do 
Grupo Lwart, Bit Company, 
Posto Tigrão e Panificadora 
Pão & Opção. Também re
cebe o apoio da Bike Bauru, 
Agar Ferragens e Ferramen
tas, Bicicletária Cross Bike, 
Ventura FM, Remar Diesel, 
Vidraçaria Placa, OB Logís
tica, Gráfica Enterógrafo, Su
permercados Santa Catarina 
e Bicicletaria do Pelé. (VG)



Fernanda Benedetti

Projeto Guri ensina música para crianças e adolescentes; Lençóis, Macatuba, Barra Bonita e Igaraçu do Tietê oferecem vagas

M eu guri
Segue até o dia 4 de setembro as inscrições para o Projeto Guri; cursos de música 

são oferecidos de graça para crianças e adolescentes, entre oito e 17 anos

Ká t ia  Sa r t o r i

Segue até o dia 4 de setem
bro as inscrições para o Projeto 
Guri. São oferecidas gratuita
mente aulas de violino, viola, 
violoncelo, contrabaixo, saxo
fone, clarinete, flauta transver
sal, trombone, trompete, bom- 
bardino, percussão e canto co
ral para crianças e adolescentes 
entre 8 e 17 anos. Na região, o 
Guri possui polos em Lençóis 
Paulista, Macatuba, Barra Boni
ta e Igaraçu do Tietê. Para quem 
já participa do projeto, as aulas 
recomeçaram nesta semana.

Para se inscrever é neces
sário ir até o polo do projeto, 
acompanhado de pai, mãe ou 
responsável, com duas fotos 
3x4, declaração escolar, cópia 
da certidão de nascimento ou 
do RG, comprovante de ende
reço, carteirinha de vacinação.

O Projeto Guri é uma Or
ganização Social de Cultura 
que tem como missão a inclu
são sociocultural por meio da 
música. Funciona por conta 
de uma parceria entre a Asso
ciação Amigos do Projeto Gu
ri, prefeituras e o Governo do 
Estado de São Paulo.

Em Lençóis Paulista são ofe
recidas aulas de violino, viola, 
violoncelo, contrabaixo acústi
co, clarinete, flauta, trompete, 
trombone, bombardino, per
cussão e canto e coral. As aulas 
são de terça e quinta, no perío
do da tarde. O polo de Lençóis 
Paulista funciona no Centro 
Educativo do Conjunto Habita
cional Maestro Júlio Ferrari.

O polo de Macatuba funcio
na no Centro Cultural Orlando 
Bozan, atrás do Teatro Muni
cipal Renata Lycia dos Santos 
Ludovico. São oferecidas aulas 
de percussão, violão e canto e

coral, às segundas e quartas- 
feiras, no período da tarde.

O Projeto Guri em Barra 
Bonita oferece aulas de violi
no, viola, violoncelo, flauta, 
clarinete, trombone, trompete 
e percussão. O polo funcio
na no Centro Catequético da 
Cohab, de terça e quinta, tam
bém depois do almoço.

Em Igaraçu do Tietê, o Pro
jeto Guri oferece aulas de vio
lão, percussão e canto e coral, 
às segundas e quartas-feiras, à 
tarde. O polo funciona na ave
nida Jose Michael Mucare, no 
Jardim Bela Vista.

M A C A T U B A

Viagem Literária traz Baú de Histórias
Ontem, em Macatuba, 

teve atração do projeto Via
gem Literária. Alunos das 
séries iniciais e de primeira 
série assistiram ao Baú de 
Histórias, com a Cia. Ópera 
na Mala. O Baú de Histórias 
é uma das atrações na TV Rá 
Tim Bum, da TV Cultura. O 
encontro aconteceu na Se
cretaria da Educação, em 
duas sessões.

A Cia. Ópera na Mala é 
formada pelos atores Sér
gio Serrano e Cris Miguel. 
O espetáculo é feito com 
bonecos de várias técnicas, 
teatro de sombras e música 
ao vivo e apresenta aspectos 
culturais de todo o mundo, 
com base na tradição popu
lar. Tudo tirado do fundo

Viagem Literária encanta as 
crianças em Macatuba

do baú.
Tem a saga do rei que ado

ra ouvir histórias e oferece prê-

mio para quem contar a his
tória mais longa, tem as con
fusões de Pedro Malasarte, as

trapalhadas de Dom Quixo- 
te e Sancho Pança, histórias 
de princesas e muito mais.

l e g i s l a t i v o

Vereadores debatem fiscalização de ambulantes
Três novos projetos na 

pauta e muita discussão sobre 
a fiscalização de vendedores 
ambulantes marcaram a ses
são na Câmara de Macatuba, 
na segunda-feira 17.

A Casa recebeu dois proje
tos do prefeito Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB). O primeiro 
institui a política de proteção 
aos mananciais de água desti
nada ao abastecimento públi
co. Estudo encomendado pela 
Prefeitura mostra que se hou
ver preservação e campanhas 
de conscientização, o muni
cípio terá água para consumo 
por muitos anos. Também deu 
entrada projeto de lei que torna 
obrigatório a disciplina educa-

ção ambiental nas escolas mu
nicipais. Estas regulamentações 
têm que ser cumpridas pelos 
municípios que almejam o se
lo Município Verde.

Assinado pelo vereador Elí- 
dio de Jesus Scarmeloto (PS
DB) deu entrada o projeto que 
denomina 'Enfermeira Márcia 
Maria Carletti' o posto do PSF 
(Programa Saúde da Família) 
do Jardim Planalto. Todos os 
projetos que deram entrada 
na segunda-feira tiveram pedi
do de regime de urgência para 
votação e foram aprovados.

a m b u l a n t e s
Na tribuna, os vereadores 

falaram sobre a fiscalização

de vendedores ambulantes 
que atuam em Macatuba. O 
assunto foi levantado pelo 
vereador Antonio Carlos Pe- 
droso (PPS), que teve aprova
do requerimento solicitando 
ao prefeito que intensifique 
a fiscalização e que aumente 
a taxa cobrada dos ambulan
tes, que é irrisória. Na sema
na passada, o vereador José 
Antonio Tavano (PMDB), o 
Zeca Tavano, também pediu 
por meio de requerimento 
a realização de concurso e 
contratação de mais fiscais. 
Atualmente só existe um nos 
quadros da Prefeitura.

Segundo Pedroso, é co
mum pessoas virem de ou-

tras cidades para vender pro
dutos de limpeza, sapatos e 
até produtos alimentícios 
por valor abaixo do merca
do. "Essas pessoas não tem 
encargos com a empresa, 
com a contratação de funcio
nários. Muitas vezes não têm 
nem CNPJ. Eles vêm para 
uma concorrência desleal", 
justificou Pedroso.

O presidente da Câmara, 
Odair Álvares Funes (PT), 
o Sargento Funes, também 
participou da discussão. Se
gundo ele, em outras cidades 
a taxa para que vendedores 
ambulantes possam traba
lhar é mais alta e a fiscaliza
ção intensa.

CAMARA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, no uso de 
suas atribuições legais, HOMOLOGA, a Licitação na Modalidade Convite 
n.° 001/2009, que tem por objeto: Aquisição de veiculo zero quilometro para 
o Poder Legislativo, localizado na rua Maria Conceição Castilho Bernardes, 
400, Vila Cremer, neste município, conforme Memorial Descritivo anexo, em 
favor da empresa abaixo relacionada, por haver apresentado o(s) melhor(es) 
preço(s) ou condições nos termos do julgamento proferido.

DIVELPA DISTRIBUIDORA DE VEICULOS LENÇÓIS 
PAULISTA LTDA

R$ 49.000,00

Areiópolis, 19 de agosto de 2009 
ALIRIO DOS SANTOS 

Presidente

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 001/2009 
CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

DIVELPA DISTRIBUIDORA DE VEICULOS LENÇÓIS PAULISTA LTDA
Endereço: Av. Adriano Anderson Foganholi, 580
Cidade: Lençóis Paulista -  SP
CNPJ/CPF 00.012.413/0001-96

OBJETO: Aquisição de Veiculo Zero Quilometro para o Poder Legislativo, 
localizado na Rua: Maria Conceição Castilho Bernardes, n.° 400, Vila Cremer, 
neste município.
VALOR: R$ 49.000,00 (quarenta e nove mil reais)
PRAZO: 60 (sessenta) dias direto 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica

Despesa
Nome da Categoria 

Econômica

4.4.90.52.48.0000 10
Equipamentos e Material Permanente- 

Veículos Diversos

AREIÓPOLIS, 20 de agosto de 2009 
ALIRIO DOS SANTOS 

PRESIDENTE

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 114/2009 -  Processo n° 186/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de óleo diesel para a frota 
da Municipalidade, a ser entregue a granel -  Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 01 de setembro de 2009 
às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 19 de agosto de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 113/2009 -  Processo n° 185/2009 

Objeto: Contratação de empresa para realizar serviço de plantio e re- 
plantio com fornecimento de mudas essenciais florestais nativas. -  Ti
po: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 01 de 
setembro de 2009 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 19 de agosto de 2009. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de Agosto de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 115,49.

Câm ara Municipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Atos O f̂iciais

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

Ato da Mesa n° 038/2009 
Data: 19/08/2009 
Processo: Portaria n° 012/2009
Homologa o procedimento licitatório Carta Convite n° 010/2009 do tipo menor 
preço referente a contratação de empresa jornalística para publicação dos atos 
oficiais da Câmara Municipal de Lençóis Paulista, tendo como vencedora a 
empresa Sociedade Rádio Difusora de Lençóis Paulista Ltda.

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de Agosto de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 71,68.

è SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA  
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

Jo sé  Antonio M arise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e E s 
gotos de Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são con
feridas por Lei, bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” 
do art. 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

P o rta ria  n° 27/2009 de 19.08 .09 -  Autoriza a contratação de em- 
pesa, com o específico fim de elaboração de Concurso Público pa
ra as funções de Agente da Conservação e Limpeza dos Próprios 
Municipais (faxineiro), Agente da Administração Pública Municipal, 
Agente de Apoio a Serv iços de Hidrometria, Agente da construção e 
Manutenção (pedreiro), Assistente Técnico Administrativo, Condutor 
de Veículos Automotores, Técnico em Produção e Distribuição de 
Água e Técnico em Coleta, Afastamento e Tratamento de Esgoto 
para o preenchimento de cargos vagos no quadro de pessoal desta 
Autarquia

Lençóis Paulista, 19 de agosto de 2009.

Jo s é  A nton io  M arise
Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos

H O M O LO G A Ç Ã O  E  E X T R A T O  D E  CO N TRATO

S E R V IÇ O  AUTÔ N O M O  D E Á G U A  E  E S G O T O S  
D E LE N Ç Ó IS  P A U LIS T A

EX T R A T O  DO CO N TRATO  13/2009 - P R O C E S S O  17/09 - CO N 
TR A TA N TE : S A A E  Lençóis Paulista - CO N TRATAD O : ECO N O M I
Z E  A S S E S S O R IA , C O N SU LTO R IA  E  COM . LTDA. - V A LO R : R$ 
34.800 ,00 - A SS IN A TU R A : 19/08/09 - O B JE T O : Serv iços de asses- 
soria e consultoria no uso racional de energia elétrica - V IG ÊN C IA : 
12 m eses - M O D ALID AD E: Carta Convite n° 11/2009.

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de Agosto de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 146,07.

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


s a u d e

Sinal
amarelo
Ministério Público entra na campanha 

de combate à gripe suína; se contágio 

da doença não diminuir, promotor 

pode fechar escolas e casas noturnas Promotor Henrique Varonez ameaça fechar casas noturnas e escolas se não diminuir casos de gripe suína em Lençóis Paulista

Ká t ia  Sa r t o r i

O Ministério Público 
também entrou na campa
nha de combate à gripe su
ína em Lençóis Paulista. Na 
terça-feira, o promotor Hen
rique Varonez, a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB), o diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, 
e a coordenadora de Saúde 
Comunitária, Cristina Con- 
solmagno Baptistella, se reu
niram no fórum com pro
prietários de casas noturnas 
e presidentes de clubes da 
Terceira Idade e pediram o 
apoio dos empresários para 
que disponibilizem material 
para higiene, como sabonete 
líquido, álcool em gel e toa
lhas de papel em seus esta
belecimentos, e que também 
limitem o número de convi
dados para 60% da capacida
de. Se o contágio da doença 
aumentar, o promotor disse 
que vai ter que mandar fe
char escolas e casas noturnas 
como medida de segurança. 
Outros pontos comerciais 
que resultem em aglomera
ções, como bancos e lotéri- 
cas, também podem sofrer 
algum tipo de restrição, 
como limitar a entrada de 
clientes em grupos menores.

Ontem teve outra reunião. 
Dessa vez, o encontro foi no 
Centro de Atendimento ao 
Cidadão e os convidados fo
ram padres, pastores e repre
sentantes de clubes de servi
ço. O promotor Henrique Va- 
ronez, a prefeita Bel e os pro
fissionais da Saúde passaram 
orientações e responderam a 
dúvidas dos presentes.

A prefeita Bel abriu a reu

nião lembrando que o mo
mento é de cautela. "Nesse 
momento é como se a gente 
tivesse acendendo um sinal 
amarelo", advertiu. A mesma 
frase foi utilizada pelo pro
motor na terça-feira.

O número de suspeitos 
de gripe suína monitorados 
pela Diretoria de Saúde deu 
um salto nos últimos 15 dias. 
Desde então, a Diretoria tem

registrado em média três no
vos casos por dia. "Até ontem 
(terça-feira) monitorávamos 
47 casos. Hoje (ontem) pas
samos para 50", lembrou 
Santarém. Segundo o diretor 
de Saúde, apesar de preocu
pante, este número é contro
lável. O perigo é se o contá
gio voltar a crescer. "Todos os 
casos estão sendo monitora
dos, temos acesso aos medi-

camentos e o Hospital (Nos
sa Senhora da Piedade) tem 
condições de atender os pa
cientes. Os casos mais graves 
estão diminuindo em todo 
o país e o medicamento está 
sendo eficaz", tranquilizou.

Na reunião de ontem, o 
promotor e os profissionais 
da saúde pediram que os lí
deres religiosos e os repre
sentantes de clubes de serviço

atuem como multiplicadores 
das informações sobre a pre
venção da gripe suína. Varo
nez também pediu que haja 
colaboração desses setores 
caso tenha que interromper 
as atividades em casas notur
nas e escolas. "Nós estamos 
com um número de casos 
significativos, mas ainda 
dentro do suporte que a ad
ministração pode dar", des-

tacou. Segundo o promotor, 
não é possível saber como 
será a evolução da epidemia 
daqui para frente. Especialis
tas acreditam que a cadeia do 
vírus só será quebrada dentro 
de 30 ou 40 dias, que é quan
do chega a primavera nos 
países do Hemisfério Sul. 
"Podemos tomar medidas 
para deixar de incrementar o 
risco", completou.

Igrejas reduziram duração de cultos e missas
Pastores e padres já en

curtaram a duração dos 
cultos e missas e excluí
ram as passagens em que 
há confraternização entre 
os fiéis. Na reunião de on
tem, alguns se prontifica
ram a disponibilizar o ál
cool em gel nas portas dos 
templos e igrejas, como 
forma de segurança.

Segundo o vereador e 
proprietário de uma casa 
noturna, Matheus Trecenti 
Capoani (PSDB), o Piriki- 
to, o encontro foi válido. 
"Acho válido, acho coe
rente. Nesse alerta ama
relo estou fazendo o que 
posso", comentou.

A casa noturna de Piriki- 
to vai ficar de portas fecha
das nos próximos dois finais 
de semana. O empresário 
conta que limitou o núme
ro de convidados e passou 
a disponibilizar álcool em 
gel em vários pontos da bo
ate, do banheiro ao balcão

do bar, e deixou livre o acesso 
a todos os ambientes da casa 
noturna para que a concentra
ção seja menor. Segundo Piri- 
kito, a lei antifumo que entrou 
em vigor no último final de 
semana também tem ajuda
do, já que muitas pessoas têm 
que sair para fumar, dentro da 
boate a concentração acaba 
sendo menor.

Outra empresária do setor, 
Nair Ferreira Mendonça, tam
bém achou importante a reu
nião. Ela organiza bailes no 
Corvo Branco. Segundo Nair, 
o salão costuma comportar 
um número de pessoas bem 
abaixo da capacidade, o que 
não será um problema. Ela 
conta que vai disponibilizar 
álcool em gel nos banheiros 
e que distribui panfletos que 
foram cedidos pela Diretoria 
de Saúde. "A gente sabe dos 
riscos. Acho que a pessoa que 
está gripada deveria ficar em 
casa. Se eu estivesse gripada 
ficaria", brincou. Encontro na tarde de ontem reuniu padres, pastores e representantes de clubes de serviço

Lençóis Paulista registrava 50 casos suspeitos até ontem
Em todo o Brasil, são 

5.767 casos confirmados de 
gripe suína e 386 mortes. O 
Estado de São Paulo é o mais 
afetado, com 134 óbitos, de 
acordo com último boletim 
do Ministério da Saúde. A co
ordenadora de Saúde Comu
nitária de Lençóis Paulista, 
Cristina Consolmagno Bap
tistella, lembrou que 12,5% 
das vítimas foram gestantes.

O último boletim da Di
retoria de Saúde de Lençóis 
Paulista sobre a gripe suína, 
divulgado ontem, informa

que foram registrados 50 
casos suspeitos. Deste nú
mero, a Diretoria de Saúde 
tem monitorado 15 casos. 
No Hospital Nossa Senho
ra da Piedade, duas gestan
tes, uma de 26 e outra de 22 
anos, um rapaz de 19 anos e 
duas crianças, um menino e 
uma menina de três anos, es
tão em observação. Na rede 
particular uma menina de 11 
anos continua internada.

Ainda segundo a Diretoria 
de Saúde, desde que a epide
mia começou, 26 pacientes

iniciaram tratamento com o 
Tamiflu (medicamento es
pecífico para a gripe suína). 
Desse total, 14 já estão libe
rados da medicação e 12 con
tinuam tomando o remédio. 
A Diretoria de Saúde também 
colheu amostras para 12 exa
mes. Sete deram resultado 
negativo para gripe suína e 
cinco foram positivos.

"Isso significa que o vírus 
está na rua. Tem pessoas que 
contraíram a gripe suína sem 
sair do nosso município", 
lembrou o diretor de Saúde,

Márcio Santarém.
Em toda a região, o núme

ro de atendimentos diminuiu 
no último fim de semana 
porque o tempo esquentou. 
Em Macatuba, a Secretaria 
de Saúde aguarda o resultado 
de dois exames. Uma criança 
de quatro meses está interna
da na Santa Casa recebendo 
medicação contra a doença. 
Outros seis pacientes são mo
nitorados em casa.

Em Areiópolis, a infor
mação da Vigilância Epide- 
miológica é de que o muni

cípio segue sem suspeitos. 
Em Barra Bonita e Igaraçu 
do Tietê, também há pesso
as sendo monitoradas, mas 
não foi possível saber o nú
mero exato.

O secretário de Saúde de 
Agudos, Altair Francisco da

Silva, informou que o muni
cípio tem oito casos suspei
tos, mas os pacientes reagiram 
à medicação e passam bem. A 
secretaria recebeu o resultado 
de dois exames, que foram 
negativos. Nesta semana, uma 
pessoa morreu em Bauru.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento 

para outro^
KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone. • Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornai O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



P R O M O Ç Ã O  
D E  F IM  D E  S E M A N A

lV E N H A  C O N FERIR!
Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 

Pq. Rondor -  F.: 3263-5373 -  Lençóis Paulista

Sua melhor opção para Macatuba e região!

g,tdoat4®

Sexta às 21
Jordana & Evarton

Domingo a partir das 16h

ifi:S;£!tíítíísüsitS£íí:ifS
A g o ra  em n o v o endereço I A v .  Virgíl io Roc ha ,  1 0 - 4 2  • Centr o • M a c a t u b a

W T  -1 T ^  ^ 22 de AGOSTO

R u a  P e d r o  N a t á lio  L o r e n z e t t i,  9 5  - 2 °  a n d a r

® S f ! S n Õ F i 8 S ô E S

PARTICIPE!

Atividades interativas em  todos os períodos, Stands das Faculdades e Escolas da região 

W orkshop sobre M ercado de Trabalho: Entrevistas, Curriculuns e Carreira 

^  O ficinas sobre as Profissões

/  Jovens do 3° ano ou /  que já concluíram o 
ensino médio \

Realização:

M ais informações:
WWW. projetolideres. com. br 

ou 3264.8888

A p o io  e  Participação :

( ^ F A C O L  B
Foculdode "Orígenes Lesso"

^  #
- nnariPi-H A (Q) 

llããUMS^Ç! U r i6 S p  ■ m\ms,€  ̂ U S C c o r a ç a o  FAAG
f<Kvldodes inteatinlas de totvniv | cwmoixsEiireiro da cursos ^ _____ 1 Líderes com coração ANHANGUERA Facuidace ae Agucos de EducQçSo
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